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会 議 録 

１ 会議名 

 令和 4 年度第 9 回柿崎区地域協議会 

２ 議題(公開・非公開の別) 

（1） 報告事項（公開） 

  ・｢新市建設計画の変更について｣の諮問に対する答申について 

  ・柿崎区地域協議会各種委員会からの活動報告 

（2） その他（公開） 

３ 開催日時 

令和 4 年 11 月 15 日（火）午後 6 時から午後 6 時 38 分まで 

４ 開催場所 

柿崎コミュニティプラザ 3 階 305～307 会議室 

５ 傍聴人の数 

0 人 

６ 非公開の理由 

なし 

７ 出席した者（傍聴人を除く) 氏名（敬称略) 

・委 員：

小出祥世、小山慶、  

・事務局：柿崎区総合事務所 新部所長、柿村次長、小林次長、滝澤産業グループ長、 

田原建設グループ長、小林教育・文化グループ長、熊木地域振興班長、  

大場主査 

８ 発言の内容（要旨） 

【柿村次長】 

・地域協議会の開会を宣言。 

 

・上越市地域自治区の設置に関する条例第 8 条第 2 項の規定により、委員の半数
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以上の出席を確認、会議の成立を報告。 

・上越市地域自治区の設置に関する条例第 8 条第 1 項の規定により、会議の運営

は会長が行う旨を説明。 

 

・会長挨拶。 

・会議録署名委員に 委員を指名。 

・報告事項⑴｢新市建設計画の変更について｣の諮問に対する答申について事務局

から報告をお願いする。 

【熊木班長】 

・資料 1 及び資料 4 を読み上げて報告。 

 

・次に報告事項⑵柿崎区地域協議会各種委員会からの活動報告ということで、空

き家活かそうプロジェクト会議の蓑輪委員長から報告をお願いする。 

【蓑輪委員】 

・資料 2 により第 22 回柿崎空き家活かそうプロジェクト会議について報告 

 

・糸魚川へ視察に行ったメンバーから感想をお聞きしたい。 

【小出委員】 

・いえかつ糸魚川の事務局長が大変熱意を持って仕事をされていた。仕事は熱意

で楽しんでするということが肌で感じられたところが一番大きな収穫だった。 

・以前、上越市建築住宅課から話を聞いたときに、上越市は大きすぎるから大変

だ。糸魚川市はコンパクトだからできるという話があった。柿崎区のコンパク

トな所で、何かできることを探すべきだと思った。 

【箕輪委員】 

・事務局長は親しみやすい人柄であり、来られる方が気軽に相談できる点が良い

と感じた。 

・リフォームを行う場合、近くの業者が行うことになり、細かな配慮がされてい

ると感じた。 

・活用の実績はまだ少ないと言っていたが、目標を定めて取り組んでいる点が良

いと感じた。 
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 ・一番の特徴は一般社団法人ということで、行政と一線を引いている点である。

一般社団法人となると収益を上げ、給料を支払っていかなければならない。 

ＳＮＳを駆使し、これを５年間継続してきたことは凄いことである。財源は会

員 40 社の会費を充てている。会員の構成は、建築関係が多く、多いところは年

間 3 万円、少ないところで年間 1 万円の会費を集めている。会費を集めても事

務局長の給料に足りないと思う。他は登録料を集めている。年間で 40 件登録し

ており、その内 30 件が契約している。毎年 10 件ずつ登録が増えているとのこ

とであり、凄いことだと思う。 

 ・上越市でも市から支援を頂きながら、できれば柿崎区の空き家の利活用を進め

られればいいと思った。 

 ・今週金曜日に十日町市へ視察研修に行く。十日町市はまた別のやり方で行って

いる。参考にしていければと思う。 

 ・委員から発言、質問等あったらお願いする。よろしいか。 

  （はい） 

 ・それでは、次にみんなの保育園を考える会の小山委員長から報告をお願いする。 

【小山委員】 

 ・資料 3 により第 10 回みんなの保育園を考える会について報告 

 

 ・みんなの保育園を考える会は昨日も開催されている。4 つの保育園に分かれて、

保護者と懇談会をしていただく。懇談会の司会をしていただく委員から一言、

抱負をお願いしたい。 

【貝谷委員】 

 ・シナリオはあるが、どんな風に働きかけたら上手く意見を引き出せるかを思い

悩んでいる。 

【 委員】 

 ・下黒川保育園を担当している。私自身、自分の子どもを保育園へ送った等の経

験がない。非常に厳しい環境の中で司会をすることになるが、逆に保護者から

教えてもらいながら、45 分間過ごせればと思っている。いろいろな意見が出る

かと思うが、上手にまとめられればいいかなと思っている。 
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 ・保育園については、前々回の地域協議会、前回の地域協議会、そして今回の地

域協議会と 3 回目である。10 年以上、検討を進めてきているため、今回で意見

書を出せるところまで行ければと思っている。この点に関しては、最終的には、

総合事務所長、次長と相談しながら進めていきたいと思っている。時期が非常

に煮詰まってきている。よろしくお願いする。 

 ・次にその他に移る。今後のスケジュールについて事務局からお願いする。 

【熊木班長】 

 ⑴ 第 2 回まちづくりフォーラム実行委員会の開催について説明 

⑵ 第 2 回地域活性化の方向性の作成検討会の開催について説明 

⑶ 十日町市移住コンシェルジュ視察研修の実施について説明 

⑷ 保育園保護者会役員との懇談会の開催について説明 

⑸ 令和 4 年度頸北地区地域協議会委員合同研修会の開催について説明 

⑹ 第 23 回柿崎空き家活かそうプロジェクト会議の開催について説明 

⑺ 第 6 回地域協議会だより編集委員会の開催について説明 

⑻ 第 10 回柿崎区地域協議会の開催について説明 

 

・非常にたくさんの予定が入っている。各委員におかれては忙しい中、各委員会

への参加について感謝する。 

・事務局から配布物についての説明をお願いする。 

【熊木班長】 

・頸城区地域協議会だより第 43 号、自分磨き応援講座、地域教育往来 58 号につ

いて説明。 

 

 ・その他ないか。 

  （なし） 

・他になければこれで終了する。 

【白井副会長】 

 ・地域協議会の閉会を宣言。 

（午後 6 時 38 分閉会） 
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９ 問合せ先 

柿崎区総合事務所総務･地域振興グループ 

TEL：025-536-6701（直通） 

E-mail：kakizaki-ku@city.joetsu.lg.jp 

 

10 その他 

別添の会議資料も併せてご覧ください。 
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